



**Une femme a reçu un jet d'acide sur le visage par deux commissionnaires, son amie aurait commandité le crime. L'information est apparue sur le compte Snapchat "Carrefour du Kongossa". La concernée dénommée Sylvie est hospitalisée, visage**

**défigurée. Les internautes, ses proches et elle restent sous le choc.**

C'est sous une histoire de jalousie que tout s'est construit. Sylvie et Nora la commanditaire, sont amies depuis bien longtemps. Nora, fiancée et résidente avec son fiancé, n'arrive pas retirer ses yeux sur le copain mbenguiste de son amie. Des messages incessants pour saboter cette dernière sont envoyés au mbenguiste, et pour mettre un peu de piment dans la sauce, Nora est allée jusqu'à lui envoyer des photos de sa nudité. Choqué, le mbenguiste décide de tout avouer à sa dulcinée. Sylvie n'en revient pas mais n'est pas des plus surprises. Plusieurs fois ses proches lui ont rapporté des propos calomniateurs que son amie tenait à son égard. Sous la colère, elle décide donc d'en parler au fiancé de Nora, qui lui aussi n'en revenait pas; il l'a chassé de la maison et mis un terme à leurs fiançailles. C'est donc ce que Nora n'a pas su digéré. Elle a donc engagé deux gars pour aller verser de l'acide sur Sylvie. Son visage est défiguré et elle se retrouve actuellement hospitalisée. L'un des commanditaires a été arrêté et l'autre a su prendre la fuite. Nora quant à elle est jusqu'à présent introuvable.

Scène bien tragique qui lève les dessous des amitiés malsaines. Faisons attention à qui ceux que nous pensons être nos amis. Comme on le dit souvent : "C'est ton propre orteil qui perce ta chaussure"

---